

# Bases Torneo Padel Point

## DE LA INSCRIPCIÓN

Inscripción vía Padel Manager, seleccionar categoría, ingresar restricción de horario (si aplica).

Una vez llenada la inscripción deberá transferir el pago del torneo para que esta inscripción se considere como confirmada.

## DE LA PROGRAMACIÓN

El campeonato se desarrollará desde el viernes 21 de julio hasta el domingo 23 de julio en los siguientes horarios

- Viernes: 16:00 a 23:00 hrs. [Fase de grupos]
- Sábado: 08:00 a 23:00 hrs. [Fase de grupos y octavos]
- Domingo: 08:00 a 21:00 hrs. [4tos, Semis y finales]

Los horarios anteriores pueden ser modificados si es que existe algún contratiempo en el desarrollo del campeonato como pueden ser factores climáticos, de infraestructuras entre otros.

En caso de suspensión por lluvia, los jugadores tendrán derecho al reembolso completo de la inscripción, esto en el caso que no hayan podido completar ningún partido, si lograron jugar al menos 1 partido completo, la devolución será el 50% de la inscripción.

## SISTEMA DE CAMPEONATO

El campeonato consta de dos fases, la fase de grupos y la fase de eliminación directa. La fase de grupos consta de un máximo de 10.

Cada grupo está compuesto por tres (o cuatro parejas excepcionalmente) donde siempre clasifican dos parejas.

Una vez clasificadas las dos parejas por grupo se desarrolla un cuadro final por cada categoría que es de eliminación directa

**PUNTAJE** Partido ganado la pareja ganará 1 punto.

Partido perdido la pareja obtendrá 0 puntos.  
Para pasar a la siguiente ronda — cuadro final — pasarán las dos parejas que sumen más puntos, para lo cual los puntos se contabilizarán de la siguiente forma:

En el caso de existir un empate entre parejas, esto quiere decir que cada pareja gane un partido, la manera de desempatar será la siguiente:

- Se contarán que pareja tiene más set ganados. El “Super Tie Break” se considerará como un set ganado. Las parejas que tengan más set ganados pasarán a la ronda siguiente.
- De persistir el empate, se contabilizarán los juegos ganados y los juegos perdidos.
- Sí, aun así, siguen empatados, se verá cuál de las parejas gano el partido entre ambos, y será esa pareja la que pase a la siguiente ronda.

## DE LOS PARTIDOS

Los partidos se jugarán al mejor de tres sets con punto de oro y tiebreak. En caso de empatar a un set iguales (1-1 en sets), en el tercer set se jugará un Super Tie Break a los 11 puntos, con diferencia de dos. Desde las semifinales en adelante, el tercer set es un set tradicional con punto de oro y tiebreak.

Cuando exista un empate a 40 iguales, se jugará punto de oro. La pareja que recibe debe elegir a quien se le debe sacar.

## DE LA PRESENTACIÓN DE LOS JUGADORES EN LA MESA DE CONTROL.

Los jugadores deberán tener la inscripción cancelada antes de ingresar a jugar el primer partido, de lo contrario, no podrán ingresar a la cancha.

Los jugadores deberán presentarse 15 minutos antes de su partido, para cumplir con el horario y no generar atrasos.

Si la pareja llega 15 minutos tarde se le pasará W/O.

Si una pareja pierde por W/O un partido en la fase de grupos, será descalificado del campeonato, no pudiendo jugar los partidos restantes. Una vez finalizado el partido, la pareja ganadora debe llevar las pelotas a la mesa de control, entregar las pelotas al árbitro general del campeonato y dar el resultado.

## REGLAMENTO DE JUEGO Y COMPORTAMIENTO

El reglamento de juego y comportamiento que regirá, será el publicado por la F.I.P. Federación Internacional de Pádel, el cual está disponible en [www.padelfip.com](http://www.padelfip.com).

La persona encargada de regular dichas reglas, será el Árbitro general del torneo, o en su defecto, el director del Circuito.

## DE LOS PREMIOS

El circuito contempla premios para todas las categorías en lo que respecta al 1er y 2do lugar, de los distintos auspiciadores.